
 

 

Seul le prononcé fait foi 
 

 

 

 

Conseil d’administration du 19 décembre 2018 

Intervention de Patrick Devedjian 

 

 

Je suis heureux de vous accueillir au 9ème conseil d’administration de l’établissement public 
interdépartemental Yvelines/Hauts-de-Seine que nous avons créé il y a bientôt trois ans, en février 
2016. 
 
Il s’agit aujourd’hui principalement de prendre connaissance du rapport des 8 administrateurs de 
l’établissement public interdépartemental qui siègent au conseil d’administration de la société 
d’économie mixte Citallios et de débattre des orientations de notre prochain budget pour les trois 
compétences - archéologie, adoption et voirie - dont nous avons transféré la gestion à l’établissement 
public. 
 
Avec Pierre Bédier, nous avons pris l’engagement d’optimiser nos ressources au service d’une plus 
grande efficience des politiques départementales et d’une plus grande qualité de service pour les 
yvelinois et les alto-séquanais  sans augmenter la dépense publique. 
 
Cet engagement, nous le tenons : les ressources de l’établissement public interdépartemental 
proviennent de transfert des budgets de nos deux départements à l’euro près. 
 
Mais tout ceci ne doit pas nous faire perdre de vue notre objectif : 18 mois après le vote de nos deux 
assemblées approuvant la fusion de nos départements, le rapprochement de nos politiques  se poursuit 
et se traduira dans les mois qui viennent par la mise en œuvre de nouveaux services communs. 
 
Au terme d’une année riche de projets au service d’une plus grande solidarité sociale et territoriale 
dans tous les domaines de l’action départementale, je vous souhaite d’ores et déjà de très belles fêtes 
de fin d’année et vous invite à partager nos vœux communs pour 2019 le 15 janvier au vélodrome 
national de Saint-Quentin-en-Yvelines. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


